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CONAPO    SINDACATO AUTONOMO VIGILI DEL FUOCO  
"nella nostra autonomia la Vostra sicurezza"    

uuu 
Segreteria Generale           e‐mail: nazionale@conapo.it  sito internet   www.conapo.it    Roma, 2 agosto 2013 

IL CONAPO HA INCONTRATO IL MINISTRO ALFANO 
ACCOLTA LA NOSTRA RICHIESTA DI ISTITUIRE  

UN TAVOLO GOVERNO‐SINDACATI VVF 
 

Lunedi  29  Luglio  il  Segretario  Generale  Antonio  Brizzi  ha  incontrato  il  Ministro  dell’Interno 
Angelino Alfano il quale, assieme al Sottosegretario Gianpiero Bocci, ha voluto subito esprimere il 
riconoscimento e la stima per l’impegno e la professionalità dei Vigili del Fuoco, ed in particolare 
per  i  difficili  interventi  svolti  in  occasione 
del  tragico  incidente  stradale  dell’autobus 
in  provincia  di Avellino  che  ha  causato  38 
vittime,  e  per  quello  svolto  a  seguito 
dell’esplosione  di  Pescara  in  cui  sono 
rimasti  feriti  quattro  nostri  colleghi.  A 
questo  proposito  il  nostro  segretario 
Generale ha subito manifestato al Ministro 
Alfano che  il sangue versato dai colleghi di 
Pescara è uguale al sangue di tutti i colleghi 
delle  forze di Polizia,  che  il Capo partenza 
intervenuto  per  primo  sull’incidente  di 
Avellino è un Vigile Coordinatore e non un 
Capo Squadra come si dovrebbe, e che tutti 
i  VVF  percepiscono  uno  stipendio  di  1300 
euro  al  mese,  ben  inferiore  agli 
appartenenti alle forze di polizia.   Antonio Brizzi ha espresso disappunto per gli  incontri separati 
con  i sindacati dei corpi di polizia, e che averli ricevuti prima dei vigili del fuoco ha perpetrato  la 
disparità di trattamento, nonostante la riconosciuta specificità lavorativa.  
Forse  il  tutto  era  calcolato  per  evitare  l’imbarazzo  e  nascondere  la  disparita  di  trattamento 
pensionistico e stipendiale tra polizia e VV.F. ? 
Per questo Antonio Brizzi ha chiesto, in maniera chiara e diretta al Ministro, che i vigili del fuoco 
vogliono  sapere  se  intende  sanare  una  volta  per  tutte  le  sperequazioni  stipendiali  e 
pensionistiche tra i VVF le forze di polizia. 
Subito di  seguito  sono  state elencate  ai membri del  governo  le  richieste del CONAPO  a partire 
dalla assunzione di personale permanente per ripianare gli organici, sia con sblocco del turnover, 
sia  attraverso  l’utilizzo  degli  oltre  100  milioni  che  ogni  anno  vengono  spesi  per  assumere 
volontari/precari. A questo proposito abbiamo ricordato al Ministro l’episodio del 2 Giugno in cui il 
Dipartimento ha  impiegato per  la sfilata personale volontario  (retribuito) al posto del personale 
che svolgeva il corso da vigile permanente a Capannelle e che non sarebbe costato nulla, viceversa 
ai  corsi  di  formazione  non  insegnano  nemmeno  l’addestramento  formale,  con  il  risultato  che 
abbiamo funzionari che alle parate fanno il saluto alle autorità con la mano sinistra anziché destra. 
Abbiamo  denunciato  l’assenza  degli  uffici  di  Polizia Giudiziaria  e  di  Sicurezza  Pubblica  in molti 
comandi, l’assenza di adeguata formazione in materia di prevenzione incendi, pubblica sicurezza e 
polizia giudiziaria,  chiesto norme  specifiche  in materia  ispettiva e  sanzionatoria, per  concludere 
con la riforma dell’ordinamento e il riordino delle carriere, che devono vedere passaggi di qualifica 
e sanatorie analoghe alle  forze di polizia,  l’istituzione di ruoli  tecnici  in uniforme  (sul modello di 
quelli in polizia e con mansioni ben definite) ove far confluire il personale tecnico e informatico ed 
il personale parzialmente  idoneo, mentre per  il personale  amministrativo‐contabile  si è  chiesta 
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l’equiparazione  al personale dell’amministrazione  civile dell’interno di  cui  all’art.  40 della  legge 
121/81, ivi compresa la dirigenza amministrativa. 
Ad  eccezione  della USB  che  era  assente,  durante  l’incontro  abbiamo  avuto modo  di  ascoltare 
anche gli altri sindacati che hanno parlato di riforme di tutti i tipi, molte copiate dalle proposte del 
CONAPO  (meglio tardi che mai, ma è comunque un risultato), ma che servono solo a distogliere 
l’attenzione dal vero problema e a ritardarne la soluzione.  
Infatti,  come abbiamo  ribadito al Ministro, ai Vigili del Fuoco  serve  la  certezza  (scritta e non a 
parole) della equiparazione  stipendiale e pensionistica  attraverso  l’inserimento negli  artt.  16, 
comma 2 e 43 della legge 121/81, altrimenti rischiamo di essere qui, ancora per i prossimi 30 anni, 
a chiedere una equiparazione che verrà magari  in parte e con  il contagocce, e comunque quale 
conseguenza delle insistenze del Conapo. 
Abbiamo chiesto che venga prevista la nomina a Prefetto per il Capo del Corpo proveniente dalla 
carriera  tecnica,  come  avviene nella polizia di  stato, ed  in  coerenza  con  le  funzioni di pubblica 
sicurezza del CNVVF e, conseguentemente, che siano riunite in un'unica figura le funzioni di Capo 
Dipartimento‐Capo del Corpo, in modo equipollente a quanto avviene nella Polizia di Stato, oltre a 
prevedere, sempre al pari della polizia, gli scatti di attribuzione dello stipendio dirigenziale di cui 
all’art.  43‐ter  della  legge  121/81,  al  compimento  dei  13  e  23  anni  di  servizio  per  il  personale 
Direttivo del CNVVF. 
Alla fine dell’incontro il Segretario Generale Antonio Brizzi ha consegnato nelle mani del Ministro 
lo  stato di agitazione nazionale del Conapo e  le  rivendicazioni del nostro  sindacato, oltre ad un 
documento dei nostri colleghi del Comando di Aosta in cui si chiede anche la possibilità di mobilità 
da e per il Corpo Nazionale VVF. 
Il Conapo, come preannunciato da tempo alle agenzie di stampa, ha inoltre consegnato al ministro 
Alfano il documento allegato, a firma di Silvio Berlusconi, nel quale il Pdl, in campagna elettorale, 
si è impegnato con il nostro sindacato ad inserire nella azione di governo la “equiparazione con le 
altre  forze di polizia e  l’adeguamento di mezzi e organici“ aprendo un “tavolo  [con  i sindacati 
VVF] ….. per risolvere  insieme  i tanti problemi che riguardano  il vostro Corpo e  la sicurezza dei 
cittadini”.     Abbiamo chiesto al ministro il rispetto dell’impegno preso in campagna elettorale.  
Di seguito, come le agenzie di stampa avevano evidenziato il fatto che avremmo chiesto conto al 
ministro dell’impegno preso dal Pdl in campagna elettorale. 

 
 

E  dobbiamo  dire  che  la  richiesta  Conapo  è  stata  accolta  in  quanto  il Ministro  ha  dichiarato 
l’intenzione di istituire con la massima urgenza un tavolo paritetico governo‐sindacati VVF, per 
proporre riforme legislative e soluzioni al problemi dei vigili del fuoco. 
In  ogni  caso,  nonostante  le  buone  intenzioni  dichiarate  dal  ministro,  il  Conapo  ha  deciso  di 
mantenere aperto lo stato di agitazione nazionale dichiarato il 18.07.2013, poiché non ci bastano 
le belle parole ma devono seguire  i  fatti per avere  il nostro plauso, visto che certi diritti  (che gli 
altri corpi hanno) i vigili del fuoco li attendono invano da 30 anni …… singolare poi il fatto che, solo 
ora,  taluni  sindacati  cerchino  di  far  proprie  queste  rivendicazioni,  a  fronte  delle  “martellate” 
continue del Conapo ….. vuol dire che le idee Conapo erano quelle giuste !!! 

ORGOGLIOSI DI ESSERE CONAPO ……. MA, MAI ABBASSARE LA GUARDIA …… !!! 
 
 
 

                Il Segretario Generale CONAPO Antonio Brizzi 

VIGILI FUOCO: SINDACATI INCONTRANO ALFANO LUNEDÌ 29                   
CONAPO, CHIEDEREMO RISPETTO IMPEGNI PRESI DA PDL 
 

Roma, 24 lug. (Adnkronos/Labitalia) ‐ Le organizzazioni sindacali dei vigili del fuoco incontreranno il 
ministro dell'Interno, Angelino Alfano,  il pomeriggio del prossimo 29  luglio. Lo annuncia sul proprio 
sito, il sindacato autonomo dei vigili del fuoco Conapo. 
"Chiederemo al ministro Alfano di rispettare gli impegni presi in campagna elettorale dal Pdl, ovvero 
di  ‘avviare  subito un  tavolo governo‐sindacati per  risolvere  i problemi dei vigili del  fuoco e della 
sicurezza dei cittadini'", afferma Antonio Brizzi, segretario generale del Conapo, che chiede "parità 
di trattamento retributiva e pensionistica con gli altri corpi dello Stato". 

http://www.conapo.it/new/index.php/bacheca-sindacale/2419-il-conapo-proclama-lo-stato-di-agitazione-nazionale-del-personale.html
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Gentile Dott. Brizzi,

sono ben consapevole dello straordinario impegno con il quale il Corpo del

Vigili del Fuoco svolge la sua delicatissima funzione. I Vigili del Fuoco sono un
esempio per tutti di abnegazione, di spirito di servizio, di professionalità. Affrontano
grandi sacrifici e in tante circostanze non esitano a mettere a rischio la vita per
soccorrere gli altri. Anche per questo sono fra i Corpi dello Stato uno di quelli più
amati dai cittadini.

Naturalmente le espressioni di apprezzamento e gratitudine, pur doverose, non
sono sufficienti. Il prossimo governo dovrà affrontare concretamente i problemi da
Lei posti, a partire dall'equiparazione con le altre forze di polizia, che considero

doverosa, e fino all'adeguamento dei mezzi e degli organici.

Ed è stato grazie al nostro impegno che nell'ultima fase della legislatura
abbiamo costretto il governo Monti a stanziare fondi per limitare i tagli agli organici
e rispettare le graduatorie dei concorsi già svolti. Abbiamo anche bloccato il tentativo
del ministro Fornero di varare un regolamento di attuazione della riforma

previdenziale non accettabile. In questa legislatura è stata approvata dal mio governo
la norma che afferma la specificità del personale del comparto sicurezza, anche se
serviranno adeguate risorse per attuare questo principio.

Nel corso di questa campagna elettorale ho parlato tante volte della necessità,
nella prossima legislatura, di tagli severi alla spesa pubblica, in ogni settore tranne la
sicurezza e la formazione. Sono convinto che sulla sicurezza dei cittadini non si
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possano fare tagli ed anzi si debba investire. E' a ben vedere il primo e principale
compito dello Stato, è la principale ragione per la quale è giusto pagare le tasse.

Naturalmente nel comparto sicurezza i Vigili del Fuoco sono protagonisti, ed è

per questo che mi sento di prendere un impegno: il nostro governo nella prossima
legislatura avvierà subito un tavolo con voi, come Lei richiede, per risolvere insieme i
tanti problemi che riguardano il vostro Corpo e la sicurezza dei cittadini.

Un cordiale saluto, e grazie ai Vigili del Fuoco per tutto quello che sanno
facendo.

w u o ' h i u ^ v w ^ '

Antonio Brizzi

Segretario Generale
Conapo Sindacato Autonomo Vigili del Fuoco
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